

Esto no va a ser un aforismo donde me arrogue el papel de báculo sagrado para vuestra andadura por tierras de adolescencia en la región inhóspita de 1º de eso. Tampoco será, en modo alguno, un dulce adagio con tintes paternalistas. Más bien, se trata de revelaros la magia que aún atesoráis, la potencia y el potencial que os brinda la edad y lo exclusivo de vuestra persona. Se trata de declarar mi aprecio y predilección por mis queridos alumnos de mi querida tutoría.

Podría haber seguido siendo la continuación de la silla de una oficina gris y cutre donde vivía un látigo llamado aburrimento, o llamadlo tedio, o hastío, o incluso podríais decantaros por nombrarlo fastidio, pero el caso es que decidí cambiar teclas por tizas, proyectos por alumnos, estrés por vehemencia y simplemente acerté, vaya que si acerté!!.

Ahora cada día puedo constatar que sois la chispa de luz que queda en este negruzco mundo, una suerte de superenergía positiva encarnada en mocosos de 12 años con inquietudes llenas de espinillas. Tenéis que saber que si un día se apagara vuestro ruido, oiríamos exactamente nada, si os da por dejar vuestra alegría entusiasta, quedaríamos solo adultos vagando cual espectros, si perdemos vuestra presencia nos quedamos arrasados, taciturnos y echaríamos de menos el murmullo diario que se desparrama por las escaleras, y que crece de forma proporcional, ¿o debo decir exponencial?, a los minutos de retraso del profesor de turno. De modo que, realmente sólo aspiro a que cuando empecéis a dejar atrás este kilómetro 0, cuando empiece a diluirse en vosotros la curiosidad del "por qué" de las cosas, y ya no existan los interrogantes, echéis la vista atrás y os acordéis que este humilde profesor intentó luchar por vosotros y soplar sobre vuestras heridas. Aspiro también a conseguir que llegado el momento, quede de forma inherente algo de vuestro yo presente en vuestro adolescente del futuro inmediato, y no se borre del todo lo dulce en vuestra forma de expresaros. Convendría que no cambiaseis, yo aún puedo ver en vuestros ojos que poseéis inocencia suficiente para ser portadores de corazones para hombres de hojalata. iiNo dejéis que el óxido de los mayores os haga adultos muy pronto! Es complicado entender el oxímoron que se genera al combinar disfrute y estudio, pero no os olvidéis que el tren va a pasar muy rápido, así q no perdáis de vista estudiar, iiiaprender!!!, recordad: "el sueño va sobre el tiempo flotando como un velero....."

Con todo mi cariño, a mis alumnos de 1ºB. Feliz día del amor.